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A tres años del histórico título obtenido por 
Colón, Luis Miguel Rodríguez nuevamente 
expresó sus deseos de retornar. Página 6
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De 400 comedores y merenderos 
auditados en Santa Fe, 
Desarrollo Social suspendió 
a 160 por irregularidades

Desde la cartera de Desarrollo Humano 
de Santa Fe se está llevando adelante una 
auditoría sobre el uso de fondos públicos 
en los últimos años, donde afirman que en-
contraron irregularidades en 160 de las 400 
instituciones relevadas hasta el momento, 
entre las que se encuentran comedores y 
merenderos.

Los desvíos de fondos relevados se trata 
de dinero asignado a comedores que no 
existen y titulares de tarjetas alimenta-
rias a las que asignaban fondos públicos y 
dichas personas desconocían la existencia 
de estas credenciales.

El secretario de Desarrollo Territorial 
del Ministerio de Igualdad y Desarro-
llo Humano de Santa Fe, Sergio Basile 
afirmó: “Hay un proceso de auditoría 

“La caída más fuerte 
ya pasó”, pero no se 
observan señales de 
reactivación

El exdecano de la Facultad de Ciencias 
Económicas de la UNL, Sergio Hauque, indicó 
que el desafío del gobierno de Milei radica en 
que el ajuste sea sostenible en el tiempo. Pág. 2

Pulga: “Me encantaría 
ser parte del equipo 
que busque devolver 
a Colón a Primera”

Se trata de una auditoría 
realizada por el ministerio 
provincial. Hay casos de 
comedores fantasma que 
tenían una dirección donde se 
encuentra una plaza.

fonDos PÚBLICos

Grave. Los desvíos de fondos relevados se trata de dinero asignado a comedores que no existen. 
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similar al de Nación. Nosotros 
lo comenzamos en los primeros 
días de enero, donde encontra-
mos un desorden muy impor-
tante, lo que imposibilitaba que 
sepamos que el alimento llegue 
a quienes más lo necesitaban. 
Esta auditoría está superando el 
50%, donde se arroja un número 
muy preocupante que es que la 
mitad del total auditado tiene 
irregularidades”.

“Hay irregularidades que noso-
tros consideramos leves como la 
falta de rendiciones, donde apos-
tamos al diálogo convocando a la 
institución. Si esto continúa sin 
aclararse suspendemos el recurso 
y en el caso de que se ponga al día 
se vuelve a poner a disposición”, 
determinó Basile.

Irregularidades en comedo-
res y merenderos

“Hemos tenido casos graves con 
domicilios donde manifestaban 
tener un merendero, copa de leche 
o comedor y encontramos una 
plaza, galpones vacíos, casas par-
ticulares o un espacio público. 
Nosotros contamos con más de 
800 instituciones alcanzadas por 
la política alimentaria en la pro-
vincia”, ahondó en el tema Basile.

La irregularidad más grande 
hallada en la auditoría se trató de 
comedores o merenderos que de-
cían estar en una dirección, pero 
cuando se fue a controlar y a ver 
si realmente existía una copa de 
leche o un merendero con estas 

fonDos PÚBLICos

direcciones, desde Desarrollo Hu-
mano afirmaron: “Encontramos 
una plaza, un espacio público o 
un galpón vacío. No había ningún 
merendero, ningún lugar al que 
se le estaban destinando fondos 
públicos”.

El otro caso grave al que se hace 
mención son supuestas suplanta-
ciones de identidad con personas 
que tenían a su nombre tarjetas 
institucionales, que son de uno 
de los programas alimentarios, 
que desconocían tenerlas y que 
se le colocaban fondos públicos 
a su nombre.

“Hay 400 instituciones releva-
das, del total 160 fueron suspen-
didas de forma definitiva hasta 
tanto no se pongan en condicio-
nes, un número muy importante. 
Las denuncias más graves lo 
dejamos en manos de la Justicia 
para que haga las actuaciones 
correspondientes. Hicimos unas 

CRISIS ECONÓMICA

Para el economista 
Sergio Hauque “la 
caída más fuerte ya 
pasó”, pero no se 
observan señales de 
reactivación
El exdecano de la 
Facultad de Ciencias 
Económicas de la UNL 
se refirió al contexto 
económico e indicó que 
el desafío del gobierno 
de Milei radica en que el 
ajuste sea sostenible en el 
tiempo.

¿es suficiente el recorte que 
se hizo en el gasto público?, 
¿puede mantenerse en el 
tiempo?

—Si se lograra mantener este 
nivel de superávit, parece óptimo, 
pero hay algunos problemas. Uno 
de los elementos que permitió ir 
a ese superávit fue lo que se le 
llama no motosierra, sino licuado-
ra. Es decir, los precios subieron 
muy fuerte en los últimos meses 
y los salarios del sector público 
y del gasto público en general se 
licuaron en términos de esos mon-
tos. Esa licuación no va a poder 
seguir funcionando de ahora en 
más, porque justamente los nive-
les de inflación han bajado. Ese 
aspecto se terminó como posibi-
lidad, como recurso. Ahora bien, 
cuando uno habla de motosierra 
lo piensa a Milei echando gente y 
no tengo dudas de que eso reduce 
a veces el gasto público, pero lo 
reduce poco significativamente. 
Los principales gastos del sector 
público hoy son evidentemente 
jubilaciones, subsidios a los ser-
vicios públicos, e intereses de 
deuda. La motosierra no puede 
funcionar demasiado ahí. Así que 
el desafío del gobierno es mante-
nerse ahora. A veces es mucho 
más difícil mantenerse que llegar.

—¿Esta inflación a la baja es 
un triunfo del gobierno o es 
consecuencia de esta econo-
mía que se ha detenido en 
muchos rubros?

—Es las dos cosas. Es eviden-
temente un triunfo del gobierno 
porque ese era el objetivo que se 

La llegada al poder de Javier Milei 
pateó el tablero de la política tra-
dicional en Argentina. Quien aso-
maba como un outsider terminó 
convirtiéndose en presidente de 
la Nación argentina prometiendo 
ajuste y recorte en el gasto públi-
co. El economista logró reducir la 
inflación galopante que asedia al 
país, tras un estrepitoso 25% en 
el mes de diciembre, durante los 
meses consecutivos el aumento 
de precios fue cada vez menor. El 
costo a pagar fue una paralización 
económica que, en Santa Fe, tiene 
a la industria trabajando al 50% 
de su capacidad.

El contador público nacional, 
docente universitario, y exdecano 
de la Facultad de Ciencias Eco-
nómicas (FCE) de la Universidad 
Nacional del Litoral (UNL), Ser-
gio Miguel Hauque, analizó el 
panorama económico nacional 
en diálogo con UNO Santa Fe.

El ajuste de Milei

—El presidente Javier Milei 
ganó las elecciones prome-
tiendo ajuste y motosierra: 

siete u ocho denuncias presen-
tadas por la ministra Victoria 
Tejeda, todas del sur provincial”, 
manifestó Basile.

Santa Fe y Rosario

La mayoría de las irregularidades 
que se hallaron hasta ahora están 
radicadas en el sur de la provin-
cia. poniendo mayor énfasis en 
las auditorías en las dos ciudades 
más grandes de Santa Fe como la 
capital provincial y Rosario.

A su vez, el funcionario pro-
vincial subrayó: “Esto hace que 
muchas instituciones pongan 
sus cuestiones en orden y ren-
diciones de cuatro, cinco o seis 
meses que se debían se regula-
ricen para que tengan otro tipo 
de funcionamiento”.

Política alimentaria

Respecto a la política alimentaria 
de la provincia, Basile destacó: 
“Tenemos una política alimenta-
ria que se basa en tres programas 
importantes. Primero la tarjeta 
institucional, que es un convenio 
con instituciones en donde mani-
fiestan días, horarios y cantidad 
de raciones que van a adminis-
trar. También tenemos la Tarjeta 
Única de Ciudadanía que es una 
tarjeta que va directamente hacia 
la persona con un monto asigna-
do para la compra de alimentos. 
Y por otro lado tenemos el pro-
grama social nutricional que es 
similar a la tarjeta institucional, 
pero que contempla los lugares 
para menores de hasta 12 años. 
Tenemos también distribución 
de módulos secos, sobre todo en 
políticas de emergencia como 
emergencia hídrica o cuestiones 
excepcionales”.

Basile. Secretario de Desarrollo Territorial de Santa Fe. 

Rubén Sánchez 
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—Es la discusión de las letras. 
La recuperación en V, en U...Nos 
quedamos en una L, dicen otros. 
En economía siempre que hay una 
caída muy brusca, hay una parada, 
un conjunto de ruedas económicas 
que hacen que la caída no termi-
ne en el fondo del cero, digamos. 
Parece que la caída tocó piso, que 
la caída más fuerte pasó. Ahora, 
uno no ve elementos para que la 
subida sea fuerte. Esencialmente 
habría tres elementos que podrían 
dinamizar una subida fuerte que 
es difícil verlo. El consumo no lo 
vamos a ver creciendo si no hay 
aumento de los salarios, las ex-
portaciones no parece que vayan 
a dar un salto de calidad, máximo 
cuando el dólar como precio re-
lativo se está atrasando respecto 
del salto que dio en diciembre. Y 
es difícil ver muchos empresarios 
invirtiendo en un contexto en que 
la industria está usando el 50% de 
su capacidad instalada, es decir, 
sus máquinas están trabajando 
a la mitad.

—¿Se podría pensar en un 
cambio de moneda o quitar-
le ceros al peso?

—Se puede dar, yo considero 
que es un problema más psicológi-
co que económico. El problema de 

había puesto y lo logró. El pro-
blema es a costa de qué. Efecti-
vamente lo logró a costa de un 
recorte muy fuerte en la actividad 
económica, que se derrumbó en la 
Argentina en los últimos tiempos. 
El último dato que sale del esti-
mador de mensual de actividad 
económica muestra una caída de 
más de ocho puntos, sólo es com-
parable con meses de pandemia o 
la caída de 2001. Ese enfriamiento 
total de la economía es una de 
las principales explicaciones de 
la reducción de la inflación. El 
otro problema es que la reduc-
ción de la inflación -se habla de 
cinco puntos para mayo, según 
consultoras privadas- está ya está 
llegando a su límite porque si el 
tipo de cambio oficial se está des-
lizando ya a 2% todos los meses, 
ya ese es un piso para cualquier 
aumento de precio. Parece nada 
para los argentinos, que vivimos 
con niveles de inflaciones de 10 o 
12%, pero en realidad vivir con 
una inflación del 5% no es compa-
tible con una economía normal, 
como buscaría el gobierno.

Reactivación

—¿La reactivación económi-
ca está cerca?

Sergio Hauque. Contador público nacional, docente universitario, y exdecano de la Facultad de Ciencias 
Económicas (FCE) de la Universidad Nacional del Litoral (UNL).

los precios subieran exactamente 
en el mismo porcentaje, igual el 
mismo día, no habría cambios. 
El problema es que los salarios 
van por la escalera, y los precios 
por el ascensor. Los dos planes 
que tuvieron un éxito relativo, 
por lo menos temporario, para 
parar épocas de alta inflación 
-que fueron el Plan Austral y el 
Plan de Convertibilidad-, tuvieron 
un shock fuerte que lo juntaron 
con un efecto psicológico de cam-
bio de moneda. Evidentemente 
es mucho más fácil trabajar con 
menos ceros, esto es una locura, 
el billete más grande que tenía 
la Argentina hasta hace un rato 
no valía ni un dólar. Realmente 
no lo puede entender ningún ex-
tranjero, solo los argentinos lo 
podemos entender. Pero no es 
un elemento central.

Dólar y cepo

—Luego de mucho tiempo 
estando “planchados”, los 
dólares financieros volvie-
ron a sacudirse y regresa la 
discusión: ¿El tipo de cambio 
está atrasado?

—Cuando hay períodos inflacio-
narios como este, los precios son 
como una especie de corredores 
de una carrera a ver quién es el 
que va más rápido. Entonces, por 
ejemplo, si uno ve noviembre-
marzo en la Argentina el dólar 
financiero subió 15% nada más, 
cuando los precios del IPC subie-
ron 115%, los salarios subieron 
68% y el dólar oficial subió 136%. 
El dólar tiene ese problema de 
que de repente puede subir en 
una semana un 20% y a veces 
retroceder un 10%, mientras que 
los precios se deslizan todas las 
semanas, un 2%, un 3%, un 4%...
Lo que sí hay que tener en cuenta 
en estos últimos tiempos es que 

la política monetaria del Estado 
ha sido secar la plaza de pesos. 
Cada emisión de Letras del Tesoro 
Capitalizables (Lecaps) absorbe 
los pesos, entonces hay muchos 
menos pesos para comprar dóla-
res. Eso permite que los dólares 
financieros no se vayan tan rápido 
para arriba, pensemos que había 
una brecha cambiaria que llegó a 
ser del 120, 130%. Ahora la brecha 
cambiaria está en el 30%. Mucha 
de la gente habla de este tema 
como una preparación de Milei 
y de Caputo hacia la dolarización 
o la competencia de monedas. Se 
decía se necesitaban $50.000 por 
dólar para poder cambiar todos 
los pesos que hay en la economía, 
hoy cuando uno hace el cálculo 
da mucho menos.

—¿Qué condiciones tienen 
que darse para levantar el 
cepo que permite comprar 
solamente 200 dólares men-
suales?

—Yo creo que el principal pro-
blema que tiene hoy el Banco 
Central para liberar el cepo es 
el Impuesto País. El impuesto 
país es una forma de que salga 
más caro el dólar oficial y, en vez 
de pagarlo más caro al dólar ofi-
cial, se le paga un impuesto al 
Estado Nacional. Ese impuesto 
no se coparticipa a provincias, 
todo queda en el Tesoro Nacio-
nal y hoy debe estar rondando el 
10% de los ingresos totales del 
Estado Nacional. Entonces, es 
muy difícil que pueda mantener 
el superávit fiscal sin esa plata. 
Y si libera el cepo tiene que eli-
minar ese impuesto. Es más, ese 
impuesto vence a fin de año...Es 
decir, de alguna forma el Estado 
Nacional va a tener que tratar 
de encontrarle algún sustituto 
o prorrogarlo para poder seguir 
manteniendo ese ingreso.

CRISIS ECONÓMICA

la inflación no es que aumenten 
los precios, es que todos los pre-
cios aumentan distinto. Si todos 
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SANTO TOMÉ

La reunión se desarrolló 
en la Vieja Usina de Santo 
Tomé y contó con la 
presencia del Senador 
Paco Garibaldi junto 
a otros funcionarios y 
legisladores municipales 
y provinciales.

constante de las tareas que lle-
va adelante Vialidad Nacional a 
través de la empresa privada que 
debe ejecutar las obras”, destacó.

Más adelante, el intendente ex-
plicó que “desde el primer mo-
mento hubo dificultades para 
entablar conversaciones y coor-
dinar las tareas, ya que Vialidad 
Nacional no tenía Director del 
Séptimo Distrito asignado por la 
nueva gestión nacional, lo cual se 
resolvió hace pocos días”.

Cabe mencionar que las labo-
res de mantenimiento que se ini-
ciaron en el Puente Carretero se 
desarrollan actualmente sobre 4 
juntas: la del Puente Bailey (que 
es la que llevó a la restricción 
de la circulación) y otras tres, 
más próximas a la cabecera de 
Santo Tomé. “Si bien es Vialidad 
Nacional la que debe comunicar 

Con la situación del Puente Carre-
tero como tema central, el inten-
dente de Santo Tomé, Miguel Weiss 
Ackerley, recibió este miércoles al 
Ministro de Obras Públicas de la 
Provincia, Lisandro Enrico, y al 
Senador por el Departamento La 
Capital, Julio “Paco” Garibaldi.

El encuentro se llevó a cabo en 
el edificio de la Vieja Usina y con-
tó además con la participación del 
Secretario de Proyectos Especia-
les de la Provincia, José Garibay, 
los Diputados Provinciales José 
Corral y Fabián Palo Oliver, junto 
a Concejales de nuestra ciudad.

A propósito del encuentro, 
Weiss Ackerley sostuvo que “la 
reactivación del Puente Carre-
tero es prioridad de todos, con 
el objetivo de que Santo Tomé y 
Santa Fe vuelvan a tener conexión 
por esa vía, y en consideración 
de todo lo que ello involucra”.

“Ambos gobiernos, municipal 
y provincial, estamos efectuan-
do un monitoreo y seguimiento 

La Municipalidad puso en marcha 
un ciclo de talleres de huerta

En el marco de las celebracio-
nes por el Mes del Ambiente, la 
Municipalidad de Santo Tomé, 
a través de la Dirección de Am-
biente y Sostenibilidad, puso 
en marcha un ciclo de talleres 
de huerta con el objetivo de fo-
mentar prácticas sostenibles 
y promover la producción de 
alimentos orgánicos en la co-
munidad. El ciclo de talleres 
comenzó el pasado sábado en el 
Club Ministerio y se extenderá 
durante todo el mes de junio, 
ofreciendo a los participan-
tes la oportunidad de adquirir 
conocimientos y habilidades 
prácticas sobre cómo iniciar 
y mantener una huerta en sus 
propios hogares.

Al respecto, la Directora de 
Ambiente y Sostenibilidad, Ma-
ría Eugenia Eberhardt, destacó 
que “el objetivo es incentivar 
a nuestros vecinos a adoptar 
prácticas que no solo benefi-
cien su salud y economía, sino 
que también contribuyan al 

cuidado del ambiente. Iniciamos 
con el compostaje y este mes con-
tinuamos con la huerta agroeco-
lógica, es decir, la producción de 
nuestros alimentos saludables y 
libres de productos químicos”.

Los talleres abordarán una 
variedad de temas, incluyendo 
la selección de especies según 
la época del año, formas de pro-
ducción según el espacio dispo-
nible, cosecha, manejo de plagas 
de forma natural y métodos de 
riego eficientes. Además, el ciclo 
incluye la entrega de semillas y 
sorteos de kits de herramientas 
para trabajar en la huerta.

“Estamos muy contentos con 
la recepción que ha tenido esta 
propuesta”, manifestó Eberhardt. 
“Es gratificante ver el entusiasmo 
de nuestros vecinos por aprender 
y colaborar en la creación de una 
Santo Tomé más verde y sosteni-
ble”, destacó. Cabe mencionar que 
este ciclo de talleres es solo una 
de múltiples actividades que la 
Dirección de Ambiente y Sosteni-
bilidad tiene planeadas para este 
mes, con el objetivo de concienti-
zar y educar a la población sobre 
la importancia de cuidar nuestro 
entorno. Para más información 
e inscripciones: sitio web de la 
Municipalidad o bien escribir a 
la dirección ambienteysostenibi-
lidadst@gmail.com.

Comienza 
el Programa 
Municipal Eco-
Escuelas

Weiss Ackerley y el ministro Enrico encabezaron un 
encuentro para abordar la situación del Puente Carretero

La Municipalidad de Santo Tomé 
invita a todas las instituciones 
educativas de la ciudad a adhe-
rirse al Programa Municipal Eco-
Escuelas, que se pone en marcha 
con el objetivo de construir una 
red de escuelas respetuosas del 
ambiente y comprometidas con 
su territorio.

Las propuestas que forman par-
te de esta iniciativa están adapta-
das a cada nivel educativo (Inicial, 

Primario y Secundario) e incluyen 
una serie de encuentros donde 
se abordarán los siguientes ejes 
temáticos:

* Eco-Auditoría

* Talleres (de compost y huerta)

* Charlas de concientización y 
actividades lúdicas

La educación ocupa un espacio 
prioritario en la implementación 
de políticas ambientales y consti-
tuye una herramienta indispensa-
ble para crear conciencia y hábitos 
amigables con el Ambiente, en 
pos del bienestar ambiental co-
mún para nosotros y las futuras 

los plazos al público, se encuen-
tra confirmado que los trabajos 
están diagramados priorizando la 
reactivación normal del Puente 
Carretero lo antes posible”, in-
formó Weiss Ackerley. “Ya con 
la circulación activa, se conti-
nuará trabajando sin entorpecer 
el normal desenvolvimiento del 
tránsito sobre las demás áreas 
del Puente”, agregó.

Por último, el intendente relató 
que “aprovechando esta reunión, 
pusimos al tanto a los Concejales 
de la ciudad acerca de los estudios 
que el Gobierno Provincial se en-
cuentra realizando, referidos a la 
construcción de un nuevo puente 
que conecte nuestra ciudad con 
la capital provincial, el cual sería 
paralelo al actual, y sobre lo que 
podremos brindar más detalles 
una vez elaborado el proyecto”.

generaciones.
Las inscripciones se realizan 

al correo ambienteysostenibili-
dadst@gmail.com, para mayor 
información se pueden comunicar 
al WhatsApp 342-4066184.

La actividad se 
enmarca en el Mes 
del Ambiente y 
apunta a promover 
la producción de 
alimentos orgánicos.
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Deportes

Colón

Deseo. El tucumano volvió a reiterar sus ganas de ponerse otra vez la Sangre y Luto.

La novela entre Colón y el 
Pulga tiene un capítulo más 
En el tercer 
aniversario del 
título obtenido 
por Colón, el Pulga 
Rodríguez aseguró: 
“Me encantaría ser 
parte del equipo que 
busque devolver a 
Colón a Primera”.

A tres años del histórico título ob-
tenido por Colón, Luis Miguel Ro-
dríguez nuevamente expresó sus 
deseos de retornar al Sabalero.

“Yo lo manifesté en su momen-
to, cuando se consumó el descen-
so, las ganas de estar pero des-
pués hay un montón de factores 
que a veces se dan, a veces no se 
dan. En el lugar que estoy hoy 
por hoy, queda un partido toda-
vía de la primera ronda y yo hoy 
por hoy me entrego al 100% a lo 
que es Gimnasia de Jujuy pero 
dadas las condiciones y si está 
la posibilidad, obviamente me 
gustaría”, comenzó expresando 
Rodríguez en diálogo con Sol 
Play (FM 91.5).

Para luego agregar: “Me en-
cantaría poder ser parte de ese 
equipo que busque devolverlo a 
Colón a la máxima categoría. To-
das son cuestiones manejables 
y conversables con la dirigencia 
de cada club. Así que, que todo 

eso, llegado su momento, está 
Roberto (San Juan) que maneja 
toda la situación y seguramente 
se conversará”.

Consultado por la relación que 

mantiene con José Vignatti dijo: 
“Siempre fue buena la relación 
con José, fue muy charlable, 
siempre se buscó llegar a termi-
nar bien todo tipo de conversa-

ción. Y hoy por hoy no hablo con 
José porque también no está re-
lacionado al fútbol, por eso hace 
muchísimo que no hablamos”.

Y siguió: “Terminó como una 

relación de cuando un jugador se 
va y un presidente se queda en la 
institución. No fuimos amigos ni 
tampoco creo que somos enemi-
gos, somos dos personas grandes 
que cada uno tiene su interés”.

En otro tramo de la charla, el 
Pulga habló sobre el presente de 
Colón y expresó: “Uno cuando 
llega a ser campeón tiene que 
redoblar los esfuerzos porque 
la exigencia es el doble. Miran 
al campeón y todos le quieren 
ganar y creo que por ahí descui-
damos esa parte y después se 
pagan las consecuencias. Y hoy 
estamos hablando con un Colón 
en la B Nacional que donde es un 
torneo muy duro”.

Para finalizar el oriundo de 
Simoca opinó: “Hasta ahora se 
vienen haciendo las cosas muy 
bien. Uno lo sigue pero es lar-
go queda seis meses, quedan 20 
partidos todavía por jugar y se-
guramente que los muchachos 
que están ahí, en conjunto con el 
cuerpo técnico y de la dirigencia 
tienen que ver bien las cosas por-
que falta muchísimo todavía y es 
muy cambiante la B Nacional”.
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Agradecido. El defensor tiene la ambición de volver al club que lo vio nacer futbolísticamente.

Nardelli: “Alguna vez me 
gustaría volver a Colón”
El actual defensor de 
Tigre charló con UNO 
106.3 sobre cómo ve 
a Colón y su deseo de 
regresar en el futuro. 
“Es el club que me vio 
nacer”, dijo.

Luego de descender con Co-
lón, Gian Nardelli quedó libre 
y encontró su nuevo camino en 
Tigre, donde encontró rodaje, 
pese a la mala campaña en la 
Liga Profesional. Igualmente, 
sigue de cerca los pasos del Sa-
balero en la Primera Nacional, 
donde marcha puntero.

En charla con el programa 
La Segunda de Porta por UNO 
106.3, el zaguero fue sincero res-
pecto al presente del Matador, 
complicado con el descenso: 
“No está siendo un semestre 
tan bueno. Con la llegada de 

Seba Domínguez entrenamos 
de manera distinta, muy exi-
gente y quizás no se traduce 
en resultados lo que venimos 
haciendo”.

En otro tramo de la entrevis-
ta, fue sincero: “No siento que 
tenga una deuda pendiente, 
pero sí me gustaría volver en 
un futuro, porque siento porque 
fue mi primer casa. Si bien viví 
momentos duros también otros 
muy lindos. Uno siempre anhela 
volver donde se sintió cómodo”.

Respecto al descenso, Nar-
delli no dudó: “Fue una de las 
etapas más complicadas que 
me tocó atravesar en la vida 
deportiva. Me marcó porque 
fue en el club que me vio nacer, 
pero hoy toca seguir y empu-
jar para tratar cosas diferentes 
para tener nuevos panoramas”.

“Me habré perdido uno o dos, 
pero veo todos los partidos. Lo 
veo bien. Como es un torneo 
largo y es obvio que habrá re-

caídas y creo que no hay que 
desesperarse, porque tiene 

plantel. Está puntero y los alti-
bajos son normales”, concluyó 

sobre el momento de Colón en 
la Primera Nacional.
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Figura. Unión recibirá una 
importante suma por Nardoni, 
quien podría emigrar de Racing.

Unión, expectante     
por el ingreso de           
una suma millonaria
La tesorería 
rojiblanca se vería 
beneficiada por 
el ingreso de una 
importante suma 
en dólares, que será 
clave para obras y el 
mercado de pases.

va sigue siendo la de apostar por 
las canteras, y que el dinero sea 
destinado a obras y al normal fun-
cionamiento del club.

Vale recordar que todo arrancó 
con la venta de los hermanos Bru-
no y Mauro Pittón a San Lorenzo, 
por los cuales todavía no terminó 
de cobrar todo lo pactado, y de 
hecho está recibiendo en cuotas 
el dinero del juicio que le terminó 
haciendo a la empresa asegurado-
ra Galeno.

Y entre los ingresos más im-
portantes, se destacan las ven-
tas de Yeimar Gómez Andrade 
a Seattle Sounders, Gastón Gon-
zález al Orlando City, Juan Nar-
doni a Racing, Juan Carlos Por-
tillo a Talleres, Lucas Esquivel 
a Athletico Paranaense, Imanol 

Machuca a Fortaleza y Kevin 
Zenón a Boca.

Sin embargo, por lo que se pudo 
saber, en las próximas horas, pro-
bablemente este viernes, Racing 
gire una cifra cercana a los 650 mil 
dólares, en una de las cuotas por 
Juan Nardoni, quien suena para 
en este mercado de pases emigrar 
a la Premier League de Inglaterra.

Ese dinero sería clave para que 
Unión pueda salir con decisión 
y convicción para potenciar al 
plantel que dirige Kily González, 
quien pretende que se sume un 
lateral derecho, ante la inminente 
partida de Federico Vera, y volan-
tes ofensivos, como lo adelantó 
UNO Santa Fe.

Pero también será clave para 
esto que antes se termine de pa-
gar lo adeudado con el DT Gus-
tavo Munúa, razón por la cual 
sobre Unión pesa una inhibición 
en FIFA, con lo cual si no se solu-
ciona este inconveniente no po-
drá tener ningún tipo de acción 
en el próximo mercado de pases.

Unión se caracterizó en los últi-
mos años por generar ventas mi-
llonarias, que fueron históricas, 
debido a la importante cantidad 
de dinero en dólares, con la cual 
se vio y se verá beneficiada la 
tesorería.

Sin embargo, esto no fue sufi-
ciente para que Unión salga a los 
diferentes mercados de pases en 
busca de refuerzos de jerarquía 
y experiencia para potenciar al 
plantel, ya que la política deporti-
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